

EL ECONOMISTA

HASTA NUEVO AVISO

Fitch deja de calificar a Abengoa

Será a instancias de la empresa sevillana, que actualmente trabaja para evitar la que sería la mayor insolvencia de la historia de España.

[EXPANSIÓN / ESPAÑA](#)

ENE 15, 2016 | 11:46

La agencia ha comunicado que ya no emitirá más calificaciones sobre la compañía andaluza, en precurso de acreedores desde noviembre.

"Abengoa ha optado por dejar de participar en el proceso de calificación y, por lo tanto, Fitch ya no tiene información suficiente para mantener las calificaciones", ha dicho la agencia en una nota.

En consecuencia, añade, Fitch ya no proporcionará calificaciones para la empresa.

Abengoa presentó el pasado 25 de noviembre precurso de acreedores lastrada por su alto endeudamiento y trabaja para trazar un plan que evite la que sería la mayor insolvencia de la historia de España.